

# Ola de frío seguirá toda esta semana en San Antonio y descartan nuevas lluvias

La estación de Santo Domingo marcó ayer una mínima de 2,8 grados a las 9.12 horas. La máxima no llegó muy lejos y se alcanzó a las 15.51 horas con 9,2 grados. Lo anterior resultó en un día entero de mucho frío.

Crónica  
cronica@lidersanantonio.cl

**N**o hay caso con el frío. Aunque durante el fin de semana los termómetros no registraron las temperaturas bajo cero que se vieron en los días anteriores, ayer los indicadores volvieron a bajar.

La estación de Santo Domingo marcó ayer una mínima de 2,8 grados a las 9.12 horas. Ni cerca de los -3,2 del pasado martes, sin embargo, la máxima no llegó muy lejos y se alcanzó a las 15.51 horas con 9,2 grados. Lo anterior resultó en un día entero de mucho frío.

El meteorólogo de la Fundación Huinay PUCV-Enel, Miguel Fernández, destacó que "en los últimos días la zona central ha experimentado un período bastante frío" y advirtió que "tras un leve aumento, las temperaturas volvieron a descender el día 14 de julio, las que se mantuvieron al día de hoy (ayer) con una mínima que bordeó los cinco grados".

La situación se manten-



ESPECIALISTA DESCARTÓ EL REGRESO DE LAS LLUVIAS PARA ESTA SEMANA EN LA ZONA CENTRAL.

drá en las siguientes jornadas.

Fernández agregó que "según el geoportal GEOS de la Fundación Huinay PUCV-Enel, se anticipa un ligero incremento en las temperaturas bajas durante los próximos días. Para hoy se espera una mínima cercana a los

6 grados en Valparaíso, entre 4 y 5 grados en los valles centrales y entre 0 y 1 en sectores cercanos a la Cordillera".

Para el caso de San Antonio, la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) pronostica una mínima de 5 grados para hoy y una máxima de 14.

El día estará un poco menos frío, pero solo un poco.

Fernández enfatizó que este leve aumento en las temperaturas no significa que terminen los días fríos en la zona central; sólo que serán levemente más cálidos que los días anteriores.

En cuanto a la posibilidad de lluvia, el meteorólogo afirmó que "parecen poco probables, al menos en los próximos diez días".

Hasta la tarde del domingo, distintos portales pronosticaban lluvias para el jueves, viernes y hasta el sábado. Era en teoría

un frente muy pequeño que dejaría cerca de 5 milímetros. Para entonces las probabilidades eran inferiores al 60 por ciento y ayer se redujeron a cero para la zona central del país. En caso de haber serían marginales.

Solo se esperan lluvias desde la Araucanía hacia el sur. "Para el litoral de las regiones de Coquimbo, Valparaíso y O'Higgins se pronostica una semana dominada por las nubes, con temperaturas máximas que descenderán paulatinamente desde los 19 °C (martes) a los 13 °C (viernes) en Viña del Mar", dice el portal Meteored.

De acuerdo al último pronóstico estacional de la DMC, entre julio y septiembre, en la estación de Santo Domingo habrá precipitaciones bajo lo normal. Es decir, menos del rango entre 119 y 199 milímetros.

El mismo pronóstico, emitido a fines de junio, anticipaba lluvias sobre el rango normal (entre 42 y 81 milímetros) para el mes de julio en la misma estación, pero eso aún no ocurre.